

Neuer Nachwuchsstar

Am vergangenen Wochenende fanden im Sportbad in Neckarsulm die Baden-Württembergischen Meisterschaften im Schwimmen statt. Lisa Kinast stand dabei fünf Mal auf dem Treppchen.



Foto: Lisa Kinast

59 Vereine aus Baden-Württemberg meldeten 500 Aktive, die in den jeweiligen Jahrgängen um die Meistertitel kämpften. Lisa Kinast (Jg 07) vom SV Friedrichshafen hatte sich im Vorfeld für den Wettkampf mit ihren geschwommenen Zeiten qualifiziert. Auf der 50m Bahn erschwamm sie sich über 50 und 100m Brust den Vizemeistertitel und qualifizierte sich wie über die 200m Brust und 50m Rücken für die Süddeutschen Meisterschaften mit jeweils einer Bronzemedaille. Eine weitere Bronzemedaille über 50m Brust Beine rundeten ihren ersten großen Erfolg bei den Landesmeisterschaften ab.

In den vergangenen 6 Monaten war ihr ein gewaltiger Sprung hinsichtlich ihrer Zeiten gelungen, und man wird sicher in den kommenden Jahren noch viel von ihr hören, obwohl ein Training auf der 50m Bahn in Friedrichshafen leider nicht möglich ist.